



20 Pièces

915 m²

Réf. 83484248

9 300 000 €

Goudargues

Maison à vendre (30630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle propriété provençale construite au 16ème siècle et a été magnifiquement rénovée récemment. Dans un écrin de verdure, à l'écart de l'agitation et du stress de nos métropoles, mais suffisamment proche des commodités, tel un îlot dans la garrigue, en zone Natura 2000, cette propriété d'exception est nichée au cœur de 350 hectares essentiellement boisés dont 15 hectares de truffiers. Un lieu atypique qui renvoie à une qualité de vie faite de calme, de tranquillité et de nature. Bien que l'endroit paraisse sauvage, il reste facilement accessible par la route et peut même l'être ...

This magnificent Provençal property built in the 16th century and has been beautifully renovated recently. In a green setting, away from the hustle and stress of our metropolises, but close enough to amenities, like an island in the scrubland, in the Natura 2000 area, this exceptional property is nestled in the heart of 350 hectares mainly wooded including 15 hectares of truffle trees. An atypical place which reflects a quality of life, made of tranquility and nature. Although the place appears wild, it remains easily accessible by road and even directly reachable by helicopter. Made up of ...

PRIVATE ESTATE

C/O Spaces - Imm Nouvel'R - Bat B - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

